

Hildesheim, 31. März 2025

Radius eröffnet Pop-Up-Store in Hildesheim

Fachstelle für Demokratiebildung und Radikalisierungsprävention geht in die City

Radius eröffnet in der Hildesheimer Fußgängerzone einen Pop-Up-Store. Mit dem temporären Laden in der Almstraße 18 will die Fachstelle für Demokratiebildung und Radikalisierungsprävention des Caritasverbandes für Stadt und Landkreis Hildesheim e.V. Präsenz in der Öffentlichkeit zeigen und einen Raum für Dialog und Begegnung schaffen. Die Eröffnung findet am Freitag, 04. April, um 10 Uhr statt.

Der radius Pop-Up-Store bleibt bis Ende Juni in der Fußgängerzone und richtet sich vor allem an Jugendliche und junge Erwachsene. Während der rund drei Monate laden radius-Teamleiter Brian Taylor und radius-Mitarbeiterin Ronja Wolkenstein zu mehreren kostenlosen Veranstaltungen ein. So informieren sie am 08. Mai von 17 bis 19 Uhr über die radius-Workshops zu Zivilcourage, Frieden und Radikalisierungsprävention, die an Schulen und anderen Bildungseinrichtungen abgehalten werden.

Gleich zweimal bietet der radius Pop-Up-Store die Möglichkeit, sich den von der Fachstelle produzierten Film „Frieden kann jede*r“ anzuschauen. Die bewegende Dokumentation beschäftigt sich mit den gleichnamigen Workshops, die radius 2024 in Schulen im gesamten Landkreis angeboten hatte. Workshop-Teilnehmer*innen teilen ihre Gedanken zum Thema „Frieden“ und treten in verschiedenen Spielszenen auf. Vorgeführt wird der Film am 15. Mai und am 05. Juni jeweils um 17 Uhr. Um Voranmeldung wird gebeten.

Im radius-Labor am 12. Juni von 17 bis 19 Uhr steht Networking auf dem Programm. Vorgestellt werden Menschen und Projekte, die für Vielfalt, Demokratie und Zivilcourage stehen. Zu allen Veranstaltungen werden kostenlose Getränke und Snacks angeboten.

Über radius:

Die Fachstelle für Demokratiebildung und Radikalisierungsprävention radius in Trägerschaft des Caritasverbandes für Stadt und Landkreis Hildesheim e.V. arbeitet vor allem im Bereich der Prävention. Dabei geht es im Kern um die Förderung von Akzeptanz und Toleranz im Umgang mit vielfältigen Lebenswelten und Weltanschauungen. Radius steht allen Privatpersonen, Institutionen, Vereinen und Verbänden aus der Stadt und dem Landkreis Hildesheim zur Verfügung und wird von der Stadt und dem Landkreis Hildesheim gefördert. Weitere Informationen finden Sie unter www.radius-hildesheim.de.

Kontakt: Frank Bumann, Caritasverband für Stadt und Landkreis Hildesheim e.V., Referent Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Tel.: 05121 1677 215, E-Mail: frank.bumann@caritas-hildesheim.de